



感触遊び楽しいね♪

8月23日(金)
たんぽぽ・ゆい
ひまわり組



今日は朝からとても暑く…室内でもひんやりと楽しく遊べるよう、様々な感触遊びを用意し、異年齢で交流しながら遊びました。

小麦粉粘土

普通の粘土との違いは？



ペタペタする！

キャンディー
作ったよ



小麦粉粘土どんな匂い？



くんくん

いいにおいする！
パンのにおい！

小麦粉粘土では「おいしそうないいにおい♡」「パンみたいなおいする！」とパン作りをする子、普段使っている粘土と比べて「ペタペタするね」と感触の違いに気づきながら遊ぶ子がいました。

片栗粉遊び



タコみた〜い！



おぼけ〜

ぶにゅぶにゅ〜

べたべた〜

触ったらどうなる？



ぎゅっとしたら
かたくなったよ！

水を含ませた片栗粉では、握ると固まる、離すとトロトロに溶ける感触が面白く繰り返して遊びながら、「おぼけだよ〜」「マヨネーズ！」など、見立てながら楽しんでいましたよ。

氷遊び



つめた〜い！

小さな氷と大きな氷の違い



小さい氷は
すぐに溶けちゃったけど…



大きい氷は
なかなか小さくならない！

かき氷機で氷を削ってみました



どんな音がするかな？！

かき氷機で削った氷をかき混ぜてみると…



シャリシャリ！



ジョリジョリって音する！

小麦粉粘土、片栗粉遊び、氷遊びの3つのコーナーで自分のしたい遊びを十分に楽しむ中で、異年齢児と関わって遊ぶ姿も多く見られました。お兄ちゃん、お姉ちゃんの姿を真似して「作ってみよう！」「やってみよう！」という気持ちを持ったり、「手伝ってあげる！」と年下児が困っていると手助けしたりしながら遊んでいました。これからも様々な遊びを通して異年齢交流を楽しみたいと思います。